

Monsieur le Commissaire-Enquêteur,

Je m'appelle Lucile et j'ai 12 ans. Je n'ai pas envie que la carrière de marbre ouvre car si je viens dans ce petit coin de paradis c'est pour trouver le calme qu'il n'y a pas en ville et je n'ai pas envie qu'un foutu camion vienne gâcher toute l'harmonie de ce coin.

Déjà quand ma sœur et moi jouerons dehors, il faudra faire beaucoup plus attention. Après moi qui aime dormir le matin je risque d'être réveillée au alentours de 06h par un camion qui passera toutes les demi-heures.

Et puis mes grands-parents avaient acheté cette maison (au cap de Coustalach à Rouech) pour faire découvrir la montagne à ma mère quand elle était petite et non pour voir des camions défiler à longueur de journée !

Et dernier point, vu comment la planète se dégrade je pense que si on commence à polluer les montagnes avec des camions alors c'est sûr en 2050 on est tous morts !

Donc pour moi il est hors de question d'ouvrir cette carrière !

Merci de prendre en compte toutes les lettres que vous recevrez.

Lucile GRANIER, 12 ans.